

中央区子ども・子育て会議のオンライン開催について

中央区子ども・子育て会議は、意思疎通が図りやすく会議を円滑に進行できるなどの理由から、対面による会議形式で開催をしておりますが、対面による会議の開催が困難な状況（感染症予防の観点から密集を避ける必要がある場合等）に備え、オンラインでの開催について検討するためアンケートを実施した結果、次のとおりといたします。

1 アンケート実施結果

Q1：オンライン会議への参加可否 参加可能 14名、未回答 2名（区職員除く）

Q2：オンライン会議への意見（抜粋）

- ・対面での開催が望ましく、開催が困難な状況でのみ、オンラインでの開催が望ましい。多くの委員・区関係機関から広く意見を聞きたいため（同意見他 1名）
- ・必要に応じて積極的に活用してほしい（同意見他 2名）
- ・オンライン参加者との意思の疎通が難しく、意見の採用がしづらいと思う。
- ・意思の疎通という点では対面形式が望ましいが、移動時間を省くことが出来るので、メリットも大きい。
- ・対面式だと緊張するので、オンラインの方が意見しやすい。

2 会議の開催方法について

意思疎通を図りやすく活発な意見交換が行えることや議論が深まりやすいというメリットに鑑み、引き続き、対面での開催を原則とします。なお、感染症予防の観点から密集を避ける必要がある場合等においては、オンライン会議と対面での会議を組み合わせた「ハイブリッド方式」による開催を検討します。

3 ハイブリッド方式のイメージ【参考】

